



KIBUN PACHI-PACHI委員会

「お台場冒険王」に今年も出展

「パチパチ縁日」で未経験者が遊技体験

日本遊技機工業組合は、7月20日から始まったフジテレビの夏の一大イベント「お台場冒険王2024」にKIBUN PACHI-PACHI委員会として日本電動式遊技機工業協同組合と合同でブースを出展。8月25日(日)までの37日間、パチンコ・パチスロの魅力伝えていく。

日工組がKIBUN PACHI-PACHI委員会として「お台場冒険王」に出展するのは昨年に続いて2回目。新規ファン獲得を目的とし、未経験者がパチンコ・パチスロと触れる機会を創出する「タッチ&トライ施策」の一環として実施している。昨年は会期中の37日間で合計約4万5000人が来場。想定来場者数の3万人を大きく上回った。

KIBUN PACHI-PACHI委員会のハウスは「お台場冒険王」の青海エリアに設置。「サマーリゾート」として実施した昨年とは趣を変えて、今年は「KIBUN PACHI-PACHI縁日」として実施した。ハウス内には最新のパチンコ4台、パチスロ4台を期間内に入れ替わり設置。浴衣姿のスタッフが来場者をアテンドする。昨年と同様にスマートフォンで遊ぶか、パチンコ・パチスロを10分間遊技すると豪華賞品が当たる抽選会に参加できる。

来場者は家族連れやカップル、友人同士などさまざま。友人2人で来場して「北斗の拳10」を試打していた都内在住の20代のパチンコ未経験の女性は「スマートフォンをやるうと思って並んでいたらお兄さんにパチンコもどうですかと言われてやってみました。最初はルパンをやって、面白かったからもう1回やりました。ハマっちゃいました」と話していた。



出展メーカー(50音順)

【日本遊技機工業組合】パチンコ機出展15社

京楽産業 / 銀座 / サミー / SANKYO / サンセイアールアンドディ / JFJ / 大都技研 / 高尾 / 竹屋 / ディ・ライト / 豊丸産業 / ニューギン / 平和 / ミズホ / メーシー

続きはデジタルブックで
ご覧いただけます。

機出展11社

ューズメント / サ
バイオニア / オ

詳細はこちら

